

## **Memperingati Hari Pahlawan, Kelompok 61 Bersihkan Makam Raja Muhammad Di Gampong Nibong**



Memperingati Hari Pahlawan, Kelompok 61 Bersihkan Makam Raja Muhammad Di Gampong Nibong

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Dalam rangka memperingati hari pahlawan, Mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) PPM kelompok 61 Universitas Malikussaleh yang ditempatkan di Gampong Nibong, Kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara membersihkan “ Makam Raja Muhammad”, Kamis (10/11/22)

Seperti yang kita ketahui bahwa pahlawan adalah orang-orang yang berjasa bagi nusa dan bangsa. Nah Raja Muhammad ini adalah salah satu ulama dan keturunan raja dari Samudera Pasai. Sangat disayangkan makam Raja Muhammad ini belum banyak diketahui dan belum terekspos seperti layaknya pahlawan yang selama ini kita ketahui.

Ketua kelompok KKN PPM 61 Muhammad Rizki Ramadhan mengatakan, bahwa pelaksanaan kunjungan ini guna untuk meningkatkan kesadaran masyarakat yang ada di sekitar makam agar senantiasa menjaga kebersihan. Dimana makam tersebut merupakan salah satu cagar budaya yang selama ini masih minim diketahui oleh masyarakat luar daerah.

“ Harapan saya kedepannya dari pihak yang bersangkutan agar senantiasa melindungi dan merawat makam yang merupakan salah satu cagar budaya”, katanya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Lidya Rosnita MKom kelompok 61 berharap mahasiswa KKN kelompok 61 dapat membantu warga di sekitar dalam menjaga kebersihan makam Raja Muhammad serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap peninggalan sejarah.

“Senantiasa menjaga makam raja muhammad dari sampah dan selalu melestarikan cagar budaya dan terpenting berziarah ke makam raja muhammad,” harapnya.

Sementara itu Geuchik Nibong, Juliadi selaku kepala desa gampong Nibong menegaskan bahwa makam Raja Muhammad adalah salah satu aset berharga bersejarah yang ada di gampong ini, yang harus dijaga agar generasi penerus bisa mengetahui sejarah tentang makam tersebut.

“Dengan adanya mahasiswa KKN Kelompok 61 yang membersihkan dan melestarikan cagar budaya yang bersejarah ini saya berharap agar kedepannya kita bersama-sama menjaga makam tersebut supaya tidak hilang nilai-nilai sejarah budaya yang ada. Apalagi banyak yang tidak mengetahui tentang siapa raja muhammad tersebut, saya sangat berterima kasih dengan adanya mahasiswa KKN Kelompok 61 yang dapat membuat masyarakat setempat maupun indonesia mengetahui sejarahnya yang berkaitan dengan kerajaan samudera pasai dahulu kala. “ harapnya.

Kelompok 61 KKN PPM Unimal terdiri dari 15 mahasiswa yang berasal dari berbagai jurusan yang ada di Unimal. Adapun Mahasiswa tersebut antara lain, Suhendri Jurusan Akuntansi, Furi Magfirah Jurusan Akuntansi, Elda Febriana Jurusan Manajemen, Karnila Zulhijah Jurusan Manajemen, Ayudia Jurusan Administrasi Publik, Molida Citra Jurusan Ilmu Komunikasi, Muhammad Rizki Ramadhan Jurusan Ilmu Politik, Santi Devia Jurusan Sosiologi, Nisa Ulfitri Jurusan Psikologi, Maulana Ikhsan Kamil Jurusan Akuakultur, Safinatun Naja Jurusan Akuakultur, Muslia Anwar Jurusan Teknik Elektro, Ukhwatul Nufus Jurusan Teknik Industri, Eco Mahmude Jurusan Teknik Industri, Rian Dermawan Jurusan Teknik Mesin.[tmi]

**Tanggal:** 12 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),